
Según Iberia la
intermodalidad no
está solucionada
entre el AVE y las
aerolineas

n su intervención en la III
Conferencia Turistica Inter-
nacional de Exceltur, el

presidente de Iberia, Fernando
Conte, dijo que la intermodali

dad, o interconexión
entres distintos servi
clos de transporte, es-
tá bien solucionada en
tre el ferrocarril y el au
tobús, pero no con los
nuevos tipos de trans-
porte futuros, come el
tren de alta velocidad y
el transporte aéreo.

El presidente de Iberia dijo que
considera "grave" que no exista
una terminal de metro que llegue
a la nueva terminal del aeropuer-
to de Madrid-Barajas, que se in
inauguró el pasado día 5 de fe
brero.

La ]ntermodalidad es importan
te, según Conte, porque puede
ser la solución a La competencia
futura entre las líneas de ferroca-
rril de alta velocidad y las compa
ñias aéreas. Además de Barajas,
Conte se refirió al aeropuerto de
El Prat, en Barcelona, donde
también queda por solucionar el
acceso desde el tren.

Con respecto a la gestión des
centralizada de los aeropuertos,
señaló que las comunidades de-
berán tener en cuenta el "des
equilibrio importante" que existe
por el hecho de que las infraes
tructuras para el transporte aé
reo se pagan al cien por cien por
los usuarios de las compañias, a
diferencia de [o que ocurre con
eJ transporte por carretera o fe-
rrocarril.
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